瀬棚保育所こぐまクラブが交通安全街頭啓発 安全運転をお願いします!!

9月21日、瀬棚保育所こぐまクラブが役場前で交通 安全の街頭啓発を行いました。これは、秋の交通安 全週間とあわせて行われたもので、子どもたちはド ライバーの皆さんに「安全運転をお願いします!!」と 元気に手づくりのメッセージカードと、パンフレッ トなどが入った袋を手渡していました。これからの 時期は、天気の変わりやすい季節となることから、 一層運転には注意が必要となりますので、ドライ バーの皆さんはもちろん、歩行者の皆さんも交通安 全に十分心がけましょう。



第2回瀬棚町建設協会協賛町民パークゴルフ交流大会ホールインワンが9回も!!

9月19日、瀬棚町建設協会の協賛による町民パークゴルフ 交流大会 (兼9月月例会) が、夕陽が丘パークゴルフ場 で開催されました。当日は、あいにくの小雨が降る天気 でしたが、9団体64名が参加し36ホールストロークプレーで優勝を争いました。

∭開催結果(スコア)

男子の部 優 勝/大根田 隆

準優勝/川口 護

3 位/国田 力

女子の部 優 勝/大根田紀早子

準優勝/西 敏江

3 位/須摩シン

団体の部 優 勝/海上保安署

準優勝/橘建設

3 位/役場互助会

平成16年度 瀬棚町敬老会 みんなで支える長寿のよろこび

9月22日、町民センターを会場に「平成16年度瀬棚町敬老会」が開催されました。当日は、保育所の子どもたちによる踊りや老人クラブや有志一同による舞踊などのアトラクションに会場は大きな拍手で賑わっていました。このほか、豪華景品が当たるジャンケン大会が行われるなど楽しい時間を過ごしました。

平成 76年度 敬老会場所 瀬棚町長寿番付

東			夢	善西		
橫綱	細凹つミ	99歳	蒙御兒 長寿番付	横綱	林 タケ	98歳
		本町1区		惧綱		本町8区
大関	天羽つま	96歳		大関	小町キクエ	96歳
		西大里2区				元浦4区
関脇	澤田智恵	96歳		関脇	山崎シズエ	96歳
		三本杉				本町7区
山結	緒上まつい	95歳		山結	折原りる	94歳
		本町8区		411/2D		本町9区



コリドール交流情報館

~行ってみよう!となりまち~

長万部町

~長万部ポイントガイド~ 「平和記念館」

丸木似里・俊夫妻「原爆の図・母子像」など、反戦と平和を願う心が生んだ美術工芸品を展示。前庭には、世界的彫刻家、本郷新の作品群が並んでいます。※入場無料。●場所/高砂町(センター通り)●時間/午前9時~午後5時●休館日/月・火曜日、祝日の翌日●お問い合わせ先/町民センター■01377-2-5396

八雲町

~八雲の秋の一大イベント~ 「第15回やくも大漁秋味まつり」

浜の男の心意気とばかりに、サケや水産加工品、八雲の物産を格安販売!!。また、特設ステージを中心に豪華景品の当たるゲームやアトラクションも盛りだくさん。●日時/10月24日(日)午前9時30分~午後1時30分●会場/八雲漁港特設会場●問い合わせ先/八雲町漁業協同組合 ■01376-2-3101

熊石町

~この機会にぜひお試しください~ 熊石海洋深層水販売中

海洋深層水の販売は、熊石漁港内の熊石海洋深層水総合交流施設で行っています。さまざまな効果が期待されていますので、この機会にぜひお試しください。●町外利用者/小口分水 一般用(20ℓ)100円 業務用(1㎡)600円 大口分水 一般用・業務用(1㎡)600円 ●お問い合わせ先/熊石海洋深層水総合交流施設 ■01398-2-2300

大成町

^{温泉紹介} 秘湯『湯とぴあ臼別』

深い山々に囲まれた臼別渓谷にある秘湯は地元湯治客や観光客に大人気。春夏の緑はもちろん秋の紅葉の美しさも楽しめる「湯の里」として評判です。●場所/大成町字宮野(国道沿に看板あり)●入浴料/無料(お心のある方に清掃協力金として100円頂いています。)

北檜山町

田園の湯宿ねとい温泉

園に囲まれた温泉宿で、ひなびた雰囲気が心を和ませます。 ●おすすめ/特製ジンギスカン、ヤマベの甘露煮、二ジマス料理、山菜料理●料金/宿泊6,400円~(1泊2食)、日帰り入浴大人400円、小人200円●泉質/食塩泉、ナトリウムイオン泉●効能/神経痛、筋肉痛、慢性皮膚病・婦人病、冷え症など●問い合わせ・予約先/ねとい温泉 ■4-5141

今金町

~紅葉を眺めながら~ 奥美利河温泉山の家

夏とはひと味違う秋の奥美利河温泉山の家、紅葉を眺めながら露天風呂はいかがですか。●日帰り入浴/大人300円、小学生150円、幼児無料●宿泊/大人5,300円~※ 冬期間休業のため10月いっぱいの営業となっております、お早めに!●問い合わせ、予約先/クアプラザピリカ ■3-7111



瀬棚中学校生徒が海浜清掃を実施

軽トラック3台分、約760kg のゴミを収集

9月9日、瀬棚中学校の生徒が三本杉海水浴場の清掃を行いました。この清掃は、生徒会の年間行事として10年以上続けてきたもので、毎年、海水浴場のシーズン終了後に全校生徒で行っています。当日は台風の翌日ということもあり、打ち上げられたゴミなど、かなりのごみがありましたが、約1時間で軽トラック3台分、約760kgのゴミを収集しました。生徒会役員の3年生は「初めは(台風の影響で)正直呆然としたけど、また、もとのきれいな海岸に戻って良かった」と、みんなの頑張りに満足していたようです。中学校では、今後もこうしたボランティア活動を継続していきたいということでした。



ふれあい広場・すこやか健康フェア たくさんのコーナーやイベントで賑わう

9月26日、B&G体育館と武道館を会場に毎年恒例の「ふれあい広場」(13回目)・「すこやか健康フェア」(14回目)が開催されました。当日は、アトラクションやゲームなどといったイベントや簡単体力チェックや押し花、絵手紙などの各種体験コーナーのほか、有機野菜の料理や健康茶の試食コーナーなど、内容も盛りだくさんでした。